



Reunión del grupo de trabajo en el Ministerio de Industria

ArcelorMittal y sindicatos se comprometen a agilizar las negociaciones para hacer realidad el nuevo Plan Industrial de descarbonización

- **El Gobierno impulsa la transformación tecnológica de las plantas de la compañía con el objetivo de mejorar su competitividad**
- **Representantes del grupo siderúrgico y federaciones sindicales se volverán a reunir la primera semana de septiembre**

29 de julio de 2022.- Representantes del grupo ArcelorMittal y las federaciones sindicales UGT FICA y CCOO Industria mantuvieron ayer una reunión en la sede del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo para acercar posturas y agilizar el desarrollo del Plan de Descarbonización de las plantas que la compañía tiene en todo el territorio nacional.

Tras la primera reunión del grupo de trabajo, que tuvo lugar a principios de julio, en este nuevo encuentro ArcelorMittal ha recalcado que resulta imprescindible un Plan de Descarbonización que lleva aparejado un Plan Industrial, con el consecuente cambio tecnológico. Por su parte, los sindicatos han reafirmado su postura de que este plan suponga un proceso de transición justo que no implique pérdida de empleos ni capacidad productiva en ninguna de las plantas del grupo en España.

Ambas partes coinciden en no dilatar la negociación debido al próximo fin de la vida útil del Horno Alto y aprovechar la ventana de oportunidad para que las inversiones del Grupo puedan beneficiarse del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno. Como consecuencia, ambas partes han acordado volver a citarse la primera semana de septiembre para avanzar en los detalles del proyecto.

Nota de prensa